

# EntschlieÙung

## des Nationalrates vom 17. März 2016

### betreffend Weiterentwicklung der Dialogplattform zwischen der Sicherheitsexekutive und der Zivilgesellschaft

Die Bundesministerin für Inneres wird aufgefordert, vor dem Hintergrund einer Professionalisierung der Kommunikation mit der Zivilgesellschaft die bisherig gut funktionierende Dialogplattform zwischen der Sicherheitsexekutive und den verschiedenen Vertreterinnen und Vertretern der Zivilgesellschaft im Sinne echter Partizipation mit dem Ziel, das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung weiter zu erhöhen und zu festigen sowie das Vertrauen in die Polizei zu stärken, weiterzuentwickeln und in strukturierter Form in der gesamten Sicherheitsexekutive als strategisches Ziel oberster Priorität zu implementieren.